
 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年 11月 23日（月）（祝）、公的職業訓練「ハロートレーニング」の素晴らしさ

をメディアを通じて福井県民の方々に伝えることを目的に、ハロートレーニングアン

バサダーAKB48team8 北陸３県代表の３名を一日労働局長に任命し、ハロートレー

ニングの体験や、受講者との意見交換などを通じて、積極的に広報活動を行ってい

ただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ハロートレーニング体験 

メディアツアー開催！！ 

福井労働局１日労働局長 
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さん 
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実施内容 

会場：ポリテクセンター福井 

（福井県越前市行松町 25-10） 

① 福井労働局 1 日労働局長任命式 

② ハロートレーニング体験メディアツアー 

・訓練見学 

・訓練体験（電気設備取付・点灯確認） 

③ 受講生との意見交換 



 

 

① 福井労働局 1 日労働局長任命式 

任命式では、山崎局長より

ハロートレーニングアンバサ

ダーの３名に対して一日労働

局長の辞令を交付するととも

に、ポリテクセンターのハロー

トレーニングを見学・体験し、

福井県の方々にハロートレー

ニングの素晴らしさを伝える

こと、また、午後からの「ハロ

ーワーク DAY in FUKUI」に参

加し、ハローワーク職員との

トークショー等を通じてハローワークの役割等を伝え、ハローワークの利用を促す

こと、の２つのミッションが伝達されました。 

 

② ハロートレーニング体験メディアツアー 

～見学編～ 

その後、作業服に着替えた一日労働局長の３名

はものづくりの訓練の３つのコースを見学し、説明を

受けました。 

～体験編～ 

 

次に、電気設備技術の訓練棟に移動後、実際に

電気設備の取り付けを体験しました。まずは説明を

聞きます。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

訓練開始。いきなり見知ら

ぬ道具を渡されて固まる 3人。 

 

ここに照明器具を取り付けますよ。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最初は不安げだった３人も優しい指導のおかげで訓練体験大成功。思わず笑顔

になりました。 

 

③ 受講生との意見交換 

 

最後に、実際に訓練を受講している皆さんと意見交換会を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さっきの道具で配線を切ります。

ここにスイッチを取り付けましょう。 

 

スイッチオン！無事に照明が

点灯しました。 

 

こちらのスイッチもつながりま

した。ハロトレ×AKB４８の電飾

が見事に点灯！ 



 

 

まず、３名から訓練体験の感想がありました。 

・ものづくりの訓練の環境が整っていて、女性にも優しい施設ですね。 

・訓練の受講料が無料であることを知ってすごくいいなと思いました。 

・電気設備の訓練を体験させてもらって、大変かなと思ったけれど、優しくていね

いに指導していただいて、初めてのことばかりでしたが楽しく体験できました。 

などの感想がありました。 

 

次に、受講生の皆さんと意見交換を行い、内容は以下の通りです。 

 

Q１．どんなきっかけでこのハロートレ

ーニングを選ばれましたか？ 

A１．転職を考えていた時に、ハロー

ワークに相談に行った際、無料

で職業訓練を受けられると聞い

てやってみようかと思った。 

 

Ｑ２．ハロートレーニングを受講してい

て、どんなことに苦労しています

か？ 

Ａ２．専門的な内容が多く、初めてのことばかりで最初は難しさを感じたこともあっ

たけれど、一人で勉強するより同じ志を持った仲間と一緒に学ぶことができ

るのは、ハロートレーニングの強みだと思う。 

 

Ｑ３．ハロートレーニングが終わったらどのような仕事に就きたいと思っています

か？ 

Ａ３．ポリテクセンターで得た知識や技能をしっかり身に付けたうえで、取得した資

格を活かせる電気工事などの仕事に就きたい。 

 

最後に、一日労働局長の３人から、「こんな素晴らしい環境で優しい先生方の

指導のもと、無料で職業訓練が受けられるということを今日初めて知りました。き

っと、こうしたハロートレーニングがあるということを知らない人がまだまだたくさん

いらっしゃると思います。私たちは、これから今日体験を通じて知ったことを色々な

場所でアピールしていけたらなと思います。今日は本当にありがとうございまし

た！」という、熱いコメントがあり、その模様は各メディアの取材を通じて福井県の

方々に伝わり、ハロートレーニング体験メディアツアーは成功のうちに終了しまし

た。 


